

Herr Kallenbach berichtete zum Projekt „Karl-Gatzweiler-Platz“ (KGP), dass eine Verzugszeit von einem Quartal eingetreten ist. Derzeit rechnet er damit, dass die Fertigstellung Ende des 1.Quartals 2023 erfolgen wird. Weitere Hinweise dazu finden sich in der aktuellen Vorlage zu TOP 8, die heute beschlossen werden soll. Heute ist das Gestell des Aufzuges am KGP geliefert worden.

Die „Verteilerplätze“, bei denen die Fertigstellung erst im nächsten Jahr vorgesehen war, werden voraussichtlich bereits Ende Oktober 2022 fertig sein.

Weitere Sachstandsberichte liegen dem Ausschuss für den nicht öffentlichen Teil vor.

Herr Liebers fragte bzgl. der Begründung des stockenden Baufortschrittes durch die hohen Temperaturen nach, ob es ein Bauverfahren gibt, bei dem der Baufortschritt durch Bewässern zu erzielen ist. Er hatte einen Rasensprenger über den Betonanlagen bemerkt.

Herr Kallenbach erklärte, dass heute Betonarbeiten durchgeführt wurden. Der eingebrachte Beton müsse nass gehalten werden, um richtig aushärten zu können. Ansonsten müsste alles wieder herausgerissen und neu gemacht werden.